

# IWO

## Perkuat Kamtibmas, TNI dan POLRI Sambangi Warga Malang Nengah, Pagedangan

Suhendi - [TANGERANG.IWO.OR.ID](https://TANGERANG.IWO.OR.ID)

Jul 2, 2024 - 18:22



TANGERANG - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), TNI dan POLRI melaksanakan kegiatan sambang bersama di Desa Malang Nengah, Kecamatan Pagedangan, Tangerang Selatan. Kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Aipda Moh Ade Suryana dan Babinsa Serda Hendra. (02/07/2024).

Dalam sambang tersebut, Aipda Moh Ade Suryana dan Serda Hendra memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap pelaku tindak pidana 3C (Curat, Curas, dan Curanmor). Selain itu, mereka juga menekankan pentingnya antisipasi terhadap peredaran narkotika di lingkungan sekitar.

"Kerjasama antara masyarakat dengan aparat keamanan sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami menghimbau agar warga tetap waspada dan segera melaporkan segala bentuk aktivitas yang mencurigakan," ujar Aipda Moh Ade Suryana.

Serda Hendra menambahkan, "Kami dari TNI dan POLRI selalu siap membantu masyarakat dalam menjaga keamanan. Kegiatan sambang seperti ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi dan kebersamaan antara TNI, POLRI, dan warga desa."

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan oleh TNI dan POLRI untuk mendekati diri dengan masyarakat sekaligus memastikan keamanan di setiap wilayah. Dengan adanya kerjasama yang solid antara kedua institusi ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Malang Nengah dapat terus terjaga dengan baik.

Masyarakat Desa Malang Nengah menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar TNI dan POLRI terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkala. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya perhatian dari TNI dan POLRI. Semoga kegiatan ini terus berlanjut," ujar salah satu warga setempat.

Kegiatan sambang ini diakhiri dengan diskusi dan tanya jawab antara aparat keamanan dan warga, yang diharapkan dapat memberikan solusi dan langkah konkret dalam mengatasi permasalahan kamtibmas di lingkungan Desa Malang Nengah. (Hendi)